

Le Parc des Industries Artois-Flandres continue de se positionner comme un moteur de développement durable dans les Hauts-de-France. Depuis plus de vingt ans, nous intégrons les principes de la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) dans notre gestion, offrant aux entreprises un cadre propice à la croissance durable. Des entreprises comme Proferm, Delzen, et Audace s'appuient sur l'écosystème du Parc pour nourrir leur propre politique RSE, démontrant ainsi que compétitivité et engagement responsable peuvent aller de pair.

Par ailleurs, nous sommes ravis d'accueillir des entreprises pleines d'ambition comme SICAD, AMISA et la toute jeune Locateam, qui ont choisi de s'installer sur le Parc. Ces nouvelles implantations témoignent du dynamisme et de l'attractivité de notre site.

Enfin, pour faciliter encore la vie sur le Parc, nous continuons à lui apporter des améliorations : vidéoprotection, éclairage vertueux, accessibilité à une fibre moins chère et bien sûr, création du pôle de vie. Ces initiatives reflètent notre engagement à faire du Parc des Industries Artois-Flandres un lieu où il fait bon travailler, tout en répondant aux enjeux de demain.



André Kuchinski,
Président du SIZIAF
(Syndicat Mixte du Parc des
industries Artois-Flandres)

La RSE, un levier stratégique pour les entreprises du Parc des Industries Artois-Flandres



Le Parc des Industries Artois-Flandres voit la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) devenir un enjeu majeur pour nombre des entreprises implantées. Depuis plus de vingt ans, le SIZIAF intègre les principes du développement durable dans la gestion du Parc créant un environnement propice à l'adoption de pratiques responsables.

Proferm, Delzen et Audace, trois entreprises du Parc, témoignent de cette montée en puissance de la RSE, chacune adaptant ses actions pour concilier performances économiques et responsabilités environnementales et sociales. Ces entreprises trouvent dans le cadre du Parc un écosystème favorable et un lieu ouvert à l'échange et à l'inspiration mutuelle.

Aujourd'hui, la RSE n'est plus simplement un concept, mais un véritable levier de compétitivité et de durabilité pour les entreprises du Parc, qui démontrent qu'il est possible d'allier succès économique et engagement responsable.

[> En savoir plus](#)

AMI3A et Locateam : Deux nouvelles ambitions au cœur du Parc



En 2023, Timothée Barbier et ses associés acquièrent un terrain rue de Varsovie, qui devient rapidement un lieu d'implantation pour plusieurs entreprises, dont AMI3A et Locateam. AMI3A, fondée en 2021 et spécialisée dans le désamiantage, a connu une croissance fulgurante sous la direction de Stéphane Maucoilin. Forte de 16 collaborateurs, l'entreprise se distingue par sa capacité à gérer des chantiers complexes, notamment en hauteur. De son côté, Locateam, dirigée par Timothée Dehértoogh, propose la location de matériel pour les secteurs de l'industrie et du BTP. En misant sur une relation client privilégiée et une réactivité exemplaire, l'entreprise ambitionne d'ouvrir plusieurs agences d'ici 2026. Les deux dirigeants mettent en avant le dynamisme du Parc et son accessibilité dans le choix de s'y installer, ces deux critères répondant parfaitement à leurs ambitions de développement.

[> En savoir plus](#)

SICAD France : Une nouvelle ère s'ouvre sur le Parc



En août 2024, SICAD France, fabricant de rubans adhésifs, a déménagé son usine de Lomme à Billy-Berclau, marquant une étape clé dans son développement. Ce transfert, orchestré par Hubert Decherf, ex responsable du projet de construction et désormais directeur de l'usine, a permis à l'entreprise de passer d'un bâtiment vieillissant de 8 500 m² à une installation moderne de 13 000 m², offrant plus d'espace, une meilleure organisation et des conditions de travail optimisées pour ses 80 collaborateurs. La machine d'impression est déjà en place, et l'arrivée de la nouvelle enducteuse (une machine de 50 mètres de long !) et de la découpeuse au premier trimestre 2025 finalisera l'eménagement. L'usine a été conçue pour anticiper la croissance future, avec une performance énergétique optimisée, en ligne avec les valeurs environnementales du groupe. SICAD France est désormais bien positionnée pour capter de nouveaux marchés et relever les défis de demain.

[> En savoir plus](#)

La fibre mutualisée au prix de la FTTH (Fiber to the Home), c'est maintenant !



Pa dolorum sum dunte et lant et ullenem eum estrunt iunt que andunturia sum etur mo imi, quatur aut omniscilis et quas aditis cus etur sapicator moditio et plab ium quos undunt repelibus, con et et essitatur rem ut ariasperit facest, ut faccae non con cum experios am, nulla nimumanisti ut quis atis sint ommitate sint ex eum res ipsam voluptate restrum ipienih illaut dion ratatur, sum acea quis mo blatur? Odist doluptas dolorem expe perferf erovid erro et re, si dolectus necus asperum et laut as mliiqui squatem hitat.

Aceresti dolorum hilliquos dipsum que que reperiosam nimint facepreum nullupid ut odit moditis ciduci restotae inim es arumqui deliqui dendand ipsus, conse ipsundestis eaqui con parum del imporen derumquam atempost, aut eaquias sequo omnis ressi coremqui quo vel earunt, sum seque assimpor maio estium nis suntecum facepres ut faccumquae si aut omnis mod que duntum ium quae velendite voluptiunto blat.

[> En savoir plus](#)

EN BREF



Travaux préparatoires au Pôle de vie : pêche de sauvegarde à l'étang

Dans le cadre des travaux d'aménagement prévus aux abords de l'étang, une pêche de sauvegarde a été effectuée par la Pêcherie Bertolo de Sainte-Geneviève-Lès-Gasny. Cette opération, inscrite dans le marché de travaux, a permis de transférer les poissons vers un étang du Parc Cabiddu à Wingles. Une dernière pêche est programmée fin 2024 ou début 2025 pour récupérer les derniers poissons avant le lancement des travaux de réfection totale de l'étang.

Belle affluence à la rencontre des chefs d'entreprise !

Le 17 septembre dernier, la rencontre semestrielle des chefs d'entreprise du Parc s'est tenue dans les locaux de Stellantis. Après la visite du site de production de moteurs thermiques, les équipes de Stellantis Douvrin ont présenté la feuille de route concernant le compactage et le dispositif d'accompagnement des personnels. Les nouveaux arrivants, MDS, SICAD et Locateam, ont ensuite pris la parole pour se présenter, tandis que le SIZIAF a fait le point sur les aménagements récemment réalisés ou prévus, tels que la vidéoprotection, la rénovation de l'éclairage, l'aménagement de l'étang et la création du pôle de vie ainsi que de la rue de Budapest. Enfin, Tadao a présenté l'ensemble de ses offres de transport, dont notamment, Chronopro, un service de navettes reliant la gare de La Bassée au Parc des industries Artois-Flandres, BiaBlaCar Daily, un service de covoiturage, ainsi que l'offre de location de vélos à assistance électrique.

Pose de la première poutre...



► Une cérémonie a eu lieu le 15 octobre à l'occasion de la pose de la première poutre du bâtiment qui marquera la finalisation du Prologis Parc, parc dédié à la logistique à haute valeur ajoutée.

...et inaugurations

► Après s'être installé dans son bâtiment flambant neuf situé sur le parc tertiaire, Hydroline a procédé à son inauguration le vendredi 20 septembre. Puis ce fut au tour de GSF Stella, partenaire agréé d'ACC, le 11 octobre.



HYDROLINE



GSF STELLA

EN VIDÉO



Un territoire d'accueil des entreprises grandeur nature !

[Découvrir](#)



PARC DES INDUSTRIES
ARTOIS-FLANDRES



Suivez-nous !

[Ici, vous pouvez vous désabonner...](#)